
１２月になりました。何かと忙しい師走です。今年１年も残すところあとひと月です。例

年であれば１１月下旬位に初雪が降るのですが、今年はまだ降りません。雪マークは出てい

るようですが、降る気配がありません。今年の積雪はどうでしょう？ 

さて今年を振り返るとどんなことが印象に残っていますか？私自身が印象に残っている

ことは、「安部元首相銃撃殺害事件」です。リアルな現場の状況がテレビでも確認でき、恐

ろしさを感じました。他にも、ダチョウ倶楽部上島竜兵さん、６代目三遊亭円楽さん、ドリ

フターズ仲本さんなど人気者もお亡くなりになり、非常にさみしい気分です。ご冥福をお祈

りいたします。世界的に重大ニュースと言えば、ロシア、ウクライナの戦争、北京冬季五輪、

エリザベス英女王の死去などが記憶に残っています。コロナウイルスもいつまで続くのか

わからない状況でまだまだ安心できる世の中ではないです。生活スタイルもここ数年で大

きく変わり新しい過ごし方、楽しみ方が定着しつつあります。昭和、平成の時代が懐かしい、

良い時代だったと感じるようになりました。 

 私自身の印象に残ったことは、夏の原因不明の腹痛です。早朝になると必ずお腹が痛く

なり、目覚めます。医者にも行きましたが、特に異常はありませんでした。何らかのストレ

スが原因かと思います。おかげで７キロ痩せました。もうひとつは、長男の賞状です。中学

から卓球を始めた長男ですが、私が初めて応援に行った試合で見事、個人戦３位に入り、興

奮しました。真面目に部活に取り組んでいる姿勢はわかっていましたが、実力がついてきて

本当にうれしいです。以上が個人的なニュースです。 

 魚沼市観光協会様が５月のゴールデンウイークから深雪の里敷地内にお米のお店をオー

プン「すとあーはちじゅうはち」させてから７か月が過ぎました。毎朝おにぎり作りをして

きた私は、このお店がなくなることをさみしく思います。魚沼でおにぎり専門店というのは

なかなか見ないので、引き続きおにぎり屋さんで営業をしてほしかったです。多くの観光客

に魚沼のお米のおいしさを協会発信でどんどんアピールしてほしいです。本当においしい

おにぎりは最高の贅沢と改めて感じます。最後の一つを握り終わった後、「ありがとうござ

いました」と思わず声が出てしまいました。 

最後のおにぎり。心込めました。 常連様からのプレゼント 

いつもありがとう ２０２２ありがとう 

２０２３よろしくね 

２０２２  

阿達君の日記１２月号 


